
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0148-2025 
 
 
Processo nº 0787-2025 

EMENTA: Solicita informação sobre a 
possibilidade de se retirar, urgentemente, 01 
(uma) árvore de grande porte que está com 
sua estrutura danificada e prestes a desabar 
sobre casa e fiação elétrica na altura do 
número 35 da Rua Comendador Agostinho 
Marotta, no Bairro Vila Regina. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informação sobre a 

possibilidade de se retirar, urgentemente, 01 (uma) árvore de grande porte que está com 

sua estrutura danificada e prestes a desabar sobre casa e fiação elétrica na altura do 

número 35 da Rua Comendador Agostinho Marotta, no Bairro Vila Regina. 

Tal medida se faz necessária, tendo em vista o grande risco que a 

situação informada oferece aos munícipes. 

Cabe salientar que desde a data de 23 de janeiro último, após 

reivindicação dos moradores locais, estamos solicitando a resolução da questão junto à 

secretaria responsável, por via formal (ofício nº 003-NS/2025, em anexo) e, até a 

presente data, nada foi realizado no sentido da resolução ou até mesmo na amenização 

do problema.  

Ante o exposto, questionamos: 

1) Qual a possibilidade da resolução do problema de forma célere, 

visando dirimir o iminente risco de grave incidente? 

2) Até que ponto a responsabilidade da concessionária de energia 

(EDP Bandeirante) é exigida? Pois os moradores locais têm protocolos de 

solicitação/reclamações em prazo exigido e nenhum retorno prático foi oferecido até o 
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presente momento. 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento 

aos Excelentíssimos Senhores JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA – Secretário 

Municipal de Obras e Serviços Municipais; BRUNA ANDRESSA FREIRE 

RODRIGUES – Secretária Municipal de Meio Ambiente e ao Ilustríssimo Senhor 

JOSE MARIA JUNIOR – Chefe de Gabinete do Prefeito. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 
 

NILO SILVA  
Vereador 

 
 

MÁRCIO ALMEIDA 
Vereador 

 
 

FABRÍCIO DIAS JUNIOR 
“Fabrício da Aeronáutica” 

Vereador 
                                                                          

 
 
 
 
 
 
 
Departamento Legislativo – NS/MA/FA/al. 
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